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Buongiorno,

Si riscontra la Vs. n. 150608 del 27/09 u.s. relativa all'esposto dei consiglieri Diego Altezza,
Martina Natale e Maria Ailara, a nome del gruppo di minoranza "Tutti insieme per Ustica" e si
rappresenta quanto segue.

In effetti i consiglieri di minoranza, appena un giorno dopo dell'insediamento in Consiglio
comunale (11/06/2023), con nota n. 3484 (allegata) hanno fatto richiesta di aver assegnato un
locale con relativa dotazione informatica per destinarlo a stanza del gruppo consiliare di
minoranza. Successivamente il consigliere Altezza sollecita l'assegnazione della stanza
comprese le attrezzature informatiche ed in data 08/09/2023 diffida lo scrivente ad adempiere
a quanto richiesto.

Nei primi giorni di Luglio si è fatta una doverosa ricognizione dei locali tra le necessità degli
Uffici ed è emerso che la situazione già segnalata il 12/04/2014 dall'allora Segretario comunale
Dr. Guido Ingrassia, all'allora Gruppo di minoranza che ne aveva fatto richiesta (nota allegata), 
non è purtroppo cambiata, anzi - sotto il profilo delle disponibiltà dei locali - è peggiorata,
dovendo assegnare due stanze, una al Commisario per il dissesto (OSL, si è insediato il
21/07/2023) ed un altra alla assistente sociale assegnata a questo Ente (assunta il 13/07/2023
nota allegata), e si sono dovuti fare dei cambiamenti nelle distribuzioni degli Uffici e ad oggi
non abbiamo alcuna altra stanza disponibile da assegnare al gruppo di minoranza e di ciò
siamo spiacenti, ma la disponibilità dei locali nella Sede comunale è irrisoria ed è ben visibile



agli occhi di tutti.

E' stata, invece, confermata nella disponibilità del Presidente del Consiglio, la stanza che già
nella precedente consiliatura era stata assegnata agli Assessori comunali (togliendola oggi a
questi), stanza che di fatto è l'archivio dell'Ufficio tecnico comunale ove, ovviamente, vi sono
molte pratiche edilizie con dati sensibili.

Attualmente anche i nuovi Assessori comunali nominati non hanno una loro stanza ( ce ne
vorrebbero almeno altre tre) e questi condividono quella del gabinetto del Sindaco per le loro
giornaliere necessità.

Giova precisare che molto spesso e quasi giornalmente il consigliere Diego Altezza è nella
sede comunale nei diversi uffici presso i quali svolge, in nome del gruppo di minoranza, il suo
ruolo di consigliere di opposizione, - accesso - che, talvolta, è anche avvenuto con persone
non autorizzate; circostanza per la quale ho inviato una pec sia agli Uffici che allo stesso
(allegata), allorquando, dopo un diverbio col Presidente del Consiglio, mi fu riferito, cercò di
strappare dalla porta della stanza assegnata al Presidente  l'indicazione dell'Ufficio di
Presidenza ( foto allegata ),  diffidandolo a mantenere dentro la sede comunale
comportamenti consoni al ruolo ricoperto. 

Pur tuttavia, attualmente questo Ente ha dei lavori in corso, in fase di ultimazione, al " vecchio
Palazzo Municipio " dove pensiamo, appena ultimati e dopo i tempi tecnici occorrenti, di
trasferire l'aula consiliare e trasformare l'attuale in diverse stanze per Uffici. Ciò ci consentirà
di liberare alcune stanze oggi occupate e dare seguito, oltre alle previsioni di legge, anche alle
corrette aspettative di tutti i Consiglieri Comunali, compresi gli Assessori.

Alla luce di quanto scritto e documentato non vi è alcuna volontà ad impedire il corretto
espletamento delle funzioni di consigliere di minoranza, cosa che tra l'altro visti tutti i
precedenti esposti e segnalazioni il consigliere Diego Altezza riesce comunque a fare,
finanche in maniera "accusatoria" sui social pubblicando l'allegato articolo con foto, bensì  -
come ampliamente dimostrato anche con dichiarazione di un Segretario Comunale risalente al
2014 (il sottoscritto non era Sindaco) e con le nuove necessità dell'Ente -  si è impossibilitati
ad assegnare una stanza al gruppo di minoranza in quanto non c'è.

Certamente, per come detto, non appena sarà possibile e nelle disponibilità dell'Ente, anche
finanziarie per le modifiche all'attuale sala consiliare, verrà loro assegnata una stanza.

E' palese, purtroppo, come le lagnanze abbiano altri fini piuttosto che quelli istituzionali.

Cordiali saluti.

Sindaco
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